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Liebe Leserinnen
und Leser,

ich freue mich sehr, euch heute die
erste Ausgabe der BRAND(T)
AKTUELL zu präsentieren und euch
hier über meine politische Arbeit im
Samtgemeinderat, dem Unterbezirk,
der Politik und von mir persönlich zu
informieren. 
Als langjähriges Mitglied der SPD
seit dem Jahr 2000 setze ich mich
aktiv für eine gerechte und
nachhaltige Politik ein.
Als Vorsitzender des Umwelt-,
Klimaschutz und
Tourismusausschuss und
stellvertretender Vorsitzender des
Unterbezirks der SPD im Landkreis
Harburg engagiere ich mich
besonders für Themen wie mehr
soziale Gerechtigkeit, Klima- und
Umweltschutz sowie die Förderung
der jungen Generation.

Neben der politischen Arbeit
möchte ich euch auch ein wenig
über mich persönlich berichten. 
In meiner Freizeit verbringe ich
gerne Zeit mit meiner Familie und
gehe gerne in die Natur. 
Außerdem engagiere ich mich
ehrenamtlich und setze mich für
soziale Projekte ein.

Ich hoffe, dass ich euch mit der
BRAND(T) AKTUELL einen Einblick
in meine Arbeit und euch über
Neuigkeiten informieren kann.
Wenn ihr Anregungen oder Fragen
habt, könnt ihr mich jederzeit
kontaktieren.

„Wir wollen mehr Demokratie wagen“ wurde zum Leitspruch der
Kanzlerschaft Willy Brandts. Kaum ein Staatsmann wird so häufig

zitiert wie Willy Brandt. Er hat viele geflügelte Worte geprägt.

Wir sollten uns
verstärkt wieder
bewusst machen,
dass es nicht nur
um das eigene
Wohlergehen geht,
sondern auch um
das unserer
Mitmenschen und
der Umwelt.FRITHJOF BRANDT
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Während meiner Rede auf dem SPD-Unterbezirksparteitag 
am 23. April 2023 in der Burg Seevetal.
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HITTFELD
Für mich persönlich war dieser Tag ein großer Erfolg und ein wichtiger Schritt in meinem politischen

Streben nach mehr Gerechtigkeit. Ich wurde zum stellvertretenden Unterbezirksvorsitzenden der SPD

im Landkreis Harburg gewählt.

Die Kandidatur war eine großartige Chance für mich, meine politischen Überzeugungen und

Vorstellungen für die Zukunft unserer Region zu teilen. Vor dem Wahlgang hatte ich die Möglichkeit, in

einem kurzen Statement meine Vorstellung von der künftigen Vorstandsarbeit zu präsentieren. Mein

Schwerpunkt lag dabei auf mehr sozialer Gerechtigkeit, Klima- und Umweltschutz, besserer Vernetzung

der politischen Ebenen sowie der Förderung der jungen Generation. Als stellvertretender

Unterbezirksvorsitzender werde ich mich dafür einsetzen, dass diese Themen weiter vorangetrieben

werden und darüber hinaus für eine offene, demokratische und tolerante Gesellschaft, in der jeder

Mensch die gleichen Chancen und Rechte hat.

Ich möchte mich an dieser Stelle noch einmal ganz herzlich bei allen SPD-Ortsvereinen bedanken, die

mir ihr Vertrauen geschenkt haben. Der erfolgreiche Parteitag war ein wichtiger Schritt für die SPD im

Landkreis Harburg und ein Signal für eine engagierte und zukunftsorientierte Politik.

W
ritten by Frithjof Brandt. Photo by Benjam

in Brandt.

Der neue Vorstand:
Hintere Reihe, von links nach rechts; Jonathan Erbrink (Finanzbeauftragter), Simon Brunke (Beisitzer), Sabine Schulz-Rakowski
(Beisitzerin), Marcel du Moulin (Beisitzer), Martin Gerdau (stellvertretender Vorsitzender), 
Frithjof Brandt (stellvertretender Vorsitzender). 
Vordere Reihe, von links nach rechts; Hannelore Buls (Beisitzerin), Christin Glawe (Beisitzerin), Svenja Stadler (Vorsitzende), 
Ben Lange (Beisitzer), Lea Weicht (Beisitzerin), Birgit Eckhoff (Schriftführerin).  
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Am 10. Dezember 2007 sagte der amerikanische Politiker und Unternehmer Al Gore anlässlich der Verleihung des

Friedensnobelpreises: "Die Erde hat Fieber - und das Fieber steigt". Gore ist bekannt für seinen Kampf gegen den

Klimawandel und seine Bemühungen, das Bewusstsein für die Bedeutung von Umwelt- und Klimaschutz zu schärfen.

Seit Jahren warnt er vor den Konsequenzen, die der Klimawandel mit sich bringt.

Diese Warnungen sind heute aktueller denn je. Die Auswirkungen des Klimawandels sind bereits spürbar:

Extremwetterereignisse wie Hitzewellen, Dürren und Überschwemmungen nehmen zu. Die Erderwärmung führt zu

einer Schmelze der Gletscher und einer Erhöhung des Meeresspiegels. Die Folgen sind nicht nur für die Natur, sondern

auch für den Menschen verheerend.

In diesem Kontext hatte das Klimaschutznetzwerk Winsen am 13. April 2023 Umwelt- und Klimaschutzinitiativen aus

der Region eingeladen. Das Ziel des Vernetzungstreffens war es, voneinander zu lernen und sich gegenseitig zu

inspirieren. Zu diesem Zweck waren Vereine und Organisationen aus Winsen und über die Stadtgrenzen hinaus

eingeladen, die sich für den Klimaschutz engagieren und an einem Austausch zu Veranstaltungsformaten, zur

Ansprache von Zielgruppen oder zur Akquise von Projektmitteln interessiert sind.

Der Blick der Veranstaltung richtete sich auch und gerade über die Grenzen der Stadt Winsen hinaus. Denn in

mehreren Gemeinden und Städten in der Region gibt es Bündnisse, Initiativen oder Netzwerke, die sich für mehr

Klimaschutz, eine nachhaltige Mobilität oder andere Aspekte einer klima- und umweltfreundlichen Wirtschafts- und

Lebensweise engagieren. Diese Initiativen können voneinander lernen und gemeinsam wirksamer gegen den

Klimawandel vorgehen.

Als Ausschussvorsitzender des Umwelt-, Klimaschutz- und Tourismus-Ausschusses der Samtgemeinde Salzhausen

nahm auch ich an dem Vernetzungstreffen teil. In meinem Vortrag gab ich einen Überblick über die Themen, die wir

bereits umgesetzt haben. Ich sprach auch über Themen, die wir derzeit begleiten, wie z. B. die Erstellung eines

Klimaschutzkonzeptes und Photovoltaik auf öffentlichen Gebäuden. Darüber hinaus diskutierte ich mit den

Teilnehmern Themen, die wir nicht umsetzen konnten, wie z.B. Balkonkraftwerke.

Es ist wichtig, dass wir uns weiterhin für den Klimaschutz engagieren und uns vernetzen um gemeinsam gegen den

Klimawandel anzukämpfen. Es ist an der Zeit, dass wir uns alle bewusst werden, dass wir alle Teil des Problems sind

und dass wir alle Teil der Lösung sein müssen. Der Klimawandel betrifft uns alle und erfordert ein Umdenken in allen

Bereichen unseres Lebens. Nur wenn wir gemeinsam handeln und uns für den Klimaschutz einsetzen können wir die

Erderwärmung stoppen und eine lebenswerte Zukunft für kommende Generationen sichern. Es ist an der Zeit zu

handeln und Verantwortung für unseren Planeten zu übernehmen.

VERNETZUNGSTREFFEN
Das Winsener Klimaschutznetzwerk lud am 13. April 2023 zum Vernetzungstreffen ein, um den

Austausch zwischen Vereinen und Organisationen zu fördern, die sich für Klimaschutz

engagieren. Dabei geht es nicht nur um den Erfahrungsaustausch innerhalb der Stadtgrenzen,

sondern auch um die Zusammenarbeit mit anderen Bündnissen, Initiativen und Netzwerken in

der Region.
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Update
Samtgemeinderat
Heute möchte ich Euch eine großartige Neuigkeit mitteilen: Das
Salzhäuser Jugendparlament kann endlich starten! Die
Weichen dafür haben wir am 23. März 2023 auf der
Samtgemeinderatssitzung beschlossen. 
Ich bin sehr stolz darauf, dass ich maßgeblich an der Gründung
des Jugendparlaments beteiligt war und dieses bei der
Umsetzung unterstützt habe. Das Jugendparlament ist eine
wichtige Einrichtung, um die Interessen der jungen Menschen in
unserer Samtgemeinde zu vertreten und ihnen eine Stimme zu
geben. Es bietet den Jugendlichen die Möglichkeit, sich aktiv an
der Gestaltung der Zukunft zu beteiligen und ihre Ideen und
Anliegen einzubringen.
Dank der Initiative der SPD-Fraktion im Samtgemeinderat (wir
haben den Antrag auf Schaffung eines Jugendparlaments
eingebracht) und anderen engagierten Menschen sind wir dem
Jugendparlament nun endlich einen Schritt näher gekommen.
In der letzten Samtgemeinderatssitzung am 23. März 2023
wurde die Verwaltung beauftragt, eine Satzung für das
Jugendparlament zu erstellen. Ich bin davon überzeugt, dass
es eine wertvolle Ergänzung zu unserer Samtgemeindepolitik
sein wird und ich freue mich darauf, die Arbeit des
Jugendparlaments zu begleiten und zu unterstützen.
Es ist schön zu sehen, dass ich mit meiner Expertise und meinem
Engagement bei der Gründung des Jugendparlaments
unterstützen kann. Ich bin sehr dankbar, dass wir auf so viele
engagierte Menschen in unserer Samtgemeinde zählen können. 

Eine wichtige Entscheidung, die in der Sitzung getroffen wurde,
war die Verabschiedung einer Resolution in Sachen Alpha-E. Die
Mitglieder des Rates der Samtgemeinde Salzhausen fordern die
Deutsche Bahn und das Bundesverkehrsministerium auf, die 2015
ausgehandelte Streckenführung „Alpha-E“ als verbindlich
anzusehen und unverzüglich umzusetzen sowie die Planung an
einer bestandsfernen Streckenführung einzustellen. Diese
Entscheidung ist ein wichtiger Schritt in Richtung nachhaltiger
Infrastruktur und zeigt das Engagement der Samtgemeinde für
den Umweltschutz. Das Ergebnis war einstimmig bei zwei
Enthaltungen.

Insgesamt waren die Entscheidungen des Samtgemeinderates in
dieser Sitzung von großer Bedeutung für die Zukunft der
Samtgemeinde Salzhausen. Die Ernennungen von
Führungskräften der Freiwilligen Feuerwehr stellen sicher, dass
die Organisation von qualifizierten und erfahrenen
Feuerwehrleuten geleitet wird, während die Resolution in
Sachen Alpha-E ein wichtiges Signal für den Umweltschutz und
die Nachhaltigkeit setzt. Der Nachtragshaushalt zeigt, dass die
Samtgemeinde auch in schwierigen Zeiten entschlossen ist, ihre
Aufgaben zu erfüllen und in die Zukunft zu investieren.

Verabschiedung einer Resolution in Sachen
Alpha-E

Fazit der Sitzung des Rates der
Samtgemeinde in Toppenstedt
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Abstimmungen
Samtgemeinderat vom 23. März 2023

EINFÜHRUNG EINES JUGENDPARLAMENTS IN DER
SAMTGEMEINDE SALZHAUSEN

VERKEHRSSICHERUNG DURCH DIE FREIWILLIGEN
FEUERWEHREN DER SAMTGEMEINDE BEI
VERANSTALTUNGEN; NOV. DES
NIEDERSÄCHSISCHEN BRANDSCHUTZGESETZ 

ERNENNUNGEN VON FÜHRUNGSKRÄFTEN DER
FREIWILLIGEN FEUERWEHREN

ANNAHME VON ZUWENDUNGEN AN DIE
SAMTGEMEINDE SALZHAUSEN

HAUSHALTSPLAN 2023 FÜR DEN KINDERKREIS
GARSTEDT E. V.

1. NACHTRAGSHAUSHALT UND
NACHTRAGSHAUSHALTSSATZUNG FÜR DAS JAHR
2023

STELLENPLAN NACHTRAG 2023

RESOLUTION IN SACHEN ALPHA-E

ANTRAG VON BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN AUF
UMBESETZUNG DES AUSSCHUSSES FÜR KINDER,
JUGEND, SPORT KULTUR UND DES
FINANZAUSSCHUSSES

ANTRAG DER UWG AUF UMBESETZUNG DES
AUSSCHUSSES FÜR KINDER, JUGEND, SPORT,
KULTUR

Neine

Dafür

Enthaltung

Dagegen
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AVOCADO TOAST WITH EGG

Rezept der
Ausgabe
Die Avocado halbieren, den Kern entfernen und
das Fruchtfleisch mit einem Löffel aus der
Schale lösen. In eine Schüssel geben und mit
einer Gabel grob zerdrücken. Mit Salz, Pfeffer
und etwas Zitronensaft abschmecken.
Die Brotscheiben toasten oder im Ofen
knusprig backen.
In der Zwischenzeit eine Pfanne erhitzen und
die Eier aufschlagen. Bei mittlerer Hitze braten,
bis das Eiweiß fest und das Eigelb noch flüssig
ist.
Die Toastscheiben mit der Avocadocreme
bestreichen und jeweils ein Spiegelei
darauflegen. Mit Salz, Pfeffer und Chiliflocken
würzen und nach Belieben mit frischen
Korianderblättern garnieren.

SERVING TIME KCAL.

MINS

300131
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WHAT'S
COMING
NEXT 
15. MAI 2023 AUSSCHUSSSITZUNG 
UMWELT, KLIMASCHUTZ UND TOURISMUS

AB DEM 27. MAI STADTRADELN 2023

22. MAI 2023 AUSSCHUSSSITZUNG 
ORDNUNG, SOZIALES UND MOBILITÄT

NÄCHSTE AUSGABE AUGUST 2023 

SCHNAPPSCHUSS DER AUSGABE
Grinsen und kauen klappt einfach nicht zusammen. Mit dem
besten Ehemann, Freund und Kumpel auf dem Hamburger
Fischmarkt. 

SONG DER AUSGABE 
Here Comes The Sun (Remastered) - The Beatles 

GOOD TO KNOW
Die Bienen sind eine Insektengruppe, in
der mehrere Familien der Hautflügler
zusammengefasst werden.
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